

DOUDEVILLE. Un tournoi opposait les élèves de plusieurs collèges.

Une compétition relevée

Les locaux du collège André-Raimbourg de Doudeville ont récemment vu se dérouler un grand tournoi d'échecs, épreuve éliminatoire comptant pour les qualifications des championnats d'académies. Sous l'égide d'un comité d'organisation, plusieurs dizaines de joueurs provenant d'établissements scolaires doudevillais, yvetotais ou encore fauvillais, s'affrontaient ainsi pour faire

triumpher leur équipe et accéder au stade supérieur de la compétition. Notons d'ailleurs que les joueurs de la capitale du lin ont enchaîné les excellentes performances au cours des dernières années, un résultat démontrant le potentiel des jeunes. Seule ombre au tableau, une participation inférieure à celles constatées lors des éditions précédentes.



Les jeunes joueurs ont allié tactique et stratégie pour s'imposer

10 Plateau de Caux

DOUDEVILLE. Une volonté d'ouverture globale sur la culture au collège André-Raimbourg.

Un beau travail de création

Dans le cadre de l'itinéraire de découverte Prix Mangawa, récompense attribuée par une librairie du Loir-et-Cher, une classe de 4e du collège André-Raimbourg de Doudeville a participé à un concours d'affiches et au jury du Prix Mangawa 2012, récompensant les illustrés les plus appréciés du public. Le travail de création et de lecture organisé par deux professeurs de l'établissement doudevillais a permis aux élèves d'étudier une vingtaine de mangas et de réaliser plusieurs travaux articu-

lés autour de ces ouvrages. Les acteurs ont même eu la chance d'accueillir en janvier dernier Camille Chavandra, une intervenante spécialiste du manga et du cosplay, pour une conférence et une initiation au japonais. Une phase importante de ces créations fut la partie concours d'affiches. Plus de 1 500 artistes en herbe de toute la France y ont participé. L'affiche de Manon Ducourroy, élève de 4e au collège de Doudeville, est arrivée dans les 60 finalistes. Au chapitre du jury littéraire,

les élèves du collège de Doudeville ont vu juste en élisant « Beelzebuth » de Ryuhel Tamura à la première place. C'est en effet ce titre qui termine premier dans une des trois catégories présentes. Le prix vient d'être remis au siège de la Société des Gens de Lettres à Paris en présence de 80 jurés, accompagnés par leurs professeurs.

PRATIQUE
Les affiches et résumés créés par les élèves du collège de Doudeville sont visibles sur le site de l'établissement : colleges.ac-rouen.fr/raimborg/



Les élèves du collège André-Raimbourg présentant leurs affiches

DOUDEVILLE. Des élèves du collège André-Raimbourg ont été initiés à l'étude des médias.

Une analyse pointue



Les élèves s'avèrent particulièrement curieux et captivés

Le collège André-Raimbourg de Doudeville accueillait récemment une nouvelle

étape de ses travaux menés en IDD (Itinéraires de découvertes), concernant la découverte du monde de l'image. Encadré par quatre professeurs, ce programme proposait récemment la découverte et l'analyse d'un documentaire sur la justice.

Un travail fouillé

Deux conférencières étaient invitées à prendre part à cette initiative : d'une part, Lise Didier-Moulounguet, secrétaire générale de « Savoir au présent-Télémaques » et, d'autre part, Milka Gianotti, réalisatrice du documentaire *Section d'assises dans*

la cité, étudié par les élèves. S'ensuivit un échange avec les élèves qui ont pu poser de nombreuses questions. Furent abordés toutes les facettes du métier de réalisateur, les techniques documentaires, ainsi que les enjeux et contraintes apportées par l'étude et la représentation de l'action judiciaire en France. Une initiative autant appréciée par les intervenants que par les élèves, qui sont actuellement les seuls du département à bénéficier de tels enseignements sur l'analyse vidéo, via le concours de France Télévisions et de l'association Télémaques.

IDD ↑
Télémaques
← IDD Manga

Les parents de CM2 invités au collège

Vendredi 18 mai prochain, à 18 heures, l'ensemble des parents d'élèves de CM2 des écoles du secteur sont invités à venir visiter le collège. La visite aura lieu selon le programme suivant : à 18 heures,

accueil artistique des invités dans le hall (quelques chansons seront interprétées par la chorale du collège) ; à 18 h 20, visite des locaux ; et à 19 h 30 environ, rafraîchissement servi au réfectoire.